

Seine Sensibilität und Flexibilität ermöglichen es Dj Bastian (Sebastian Eis) sowohl dezent als auch mitreißend zu agieren. Er präsentiert im Laufe eines Abends ein vielseitiges Musikspektrum. Dabei wird gleichzeitig eine gewisse Linie gehalten und ein Spannungsbogen aufgebaut, der - je nach Veranstaltung - die Gäste in eine zunächst angenehm gelöste, heitere und schließlich fröhlich ausgelassene und überschwengliche Stimmung versetzt. Das Programm wird vorher mit dem Veranstalter abgesprochen und ist weitgehend auf dessen Wünsche abgestimmt.

DJ BASTIAN



Stil:

vielfältige Stilrichtungen

Besetzung:

1 Discjockey

Kontakt:

Agentur Markus Hoffmann

Tel. 033083-890033,

0700-07890789

www.mfja.de/dj-bastian

Die Möglichkeiten im Bereich Hintergrundmusik reichen von den alten Meistern der Klassik über Jazz, Blues, Soul und Latinjazz zu Entertainern wie Frank Sinatra und Chanson-Interpreten wie Edit Piaf, um nur die bekanntesten zu nennen. Selbstverständlich werden auch aktuelle Trends mit einbezogen.

Klassische Tanzorchester und historische Interpreten lässt Sebastian Eis zu Gehör kommen, wenn mit Wiener Walzer, Foxtrott, Samba, Rock'n'Roll, Tango, Salsa und vielem mehr das Tanzbein geschwungen wird. Dem Jazz und der Lateinamerikanischen Musik, aber auch anderer World-Musik lassen sich viele tanzbare Titel abgewinnen, von Dj Bastian zur rechten Zeit platziert. Rock- und Pop- und Disco-Musik von den 60er Jahren bis heute kombiniert mit Schlagern ermöglichen eine Festmusik mit weitgehend bekannten Songs.

Als Club-DJ legt Sebastian Eis House, Latin und Easy Listening auf. Ebenso ist er mit traditionellem Reggae, Brit Pop, Hip Hop und Drum'n'bass vertraut. Sebastian Eis studierte Psychologie, Philosophie, Musik- und Literaturwissenschaft und ist seit 1990 als DJ tätig mit Schwerpunkt in Berlin.